



Exteriores asegura que Guinea Ecuatorial “estará eternamente agradecida de los servicios prestados” por Germán Ekwa Sima al Estado

La República de Guinea Ecuatorial “estará eternamente agradecida por lo que ha hecho [Germán Ekwa Sima Abaga], defendido la bandera de nuestra nación y representa el ejemplo de lo que debe ser un diplomático; por su entrega, profesionalidad, saber hacer y estar; que de seguro va a inspirar a las generaciones futuras”. Así se ha expresado en el mediodía de hoy **Simeón Oyono Esono Angué**, ministro de Estado de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, en el curso de la ceremonia envuelta de tristeza, congoja y abatimiento durante la cual se rindió honores póstumos a quien hasta la mañana del último martes 5, ostentaba la responsabilidad de director general de Organismos Internacionales, en este departamento ministerial, fallecido durante la jornada laboral.

En el curso de esta especial ceremonia en la que la nostalgia, la tristeza y la aflicción fueron visibles en los rostros de varias de las personas asistentes en la misma, se escucharon igualmente las palabras envueltas de dolor a través de una difícil lectura hecha por una representante de la familia, de un funcionario de la dirección general que capitaneaba el ya difunto y la intervención de la embajadora de la República del Congo **Martine Renee Galloy**; quien en nombre de todo el cuerpo diplomático en plaza, después de saludar la “brillante carrera diplomática ejercida por el finado en el ejercicio de sus servicios prestados al Estado ecuatoguineano” al igual que el ministro de Exteriores, dirigió su “más sentido pésame a la familia afligida, compañeros y demás allegados”.

Oyono Esono Angué, quien calificó al finado como “hijo insigne de la diplomacia y un servidor leal a la patria ecuatoguineana”, reconoció igualmente “el papel discreto, pero esencial de su “distinguida esposa” **Elizabeth Michá** y su madre **Maura Abaga Edu** “por haberle inculcado –aseguró–, valores que le convirtieron en una persona íntegra y exitosa”; reivindicó igualmente el “legado profesional y ejemplar de un hombre de gran talante, simpatía y rectitud” que en su opinión, “supo trabajar sin generar divisiones y siempre con espíritu constructivo”.

“Gracias por todo lo que nos has dado, te llevas la admiración, cariño y el respeto de todos. El consejo directivo y todos los funcionarios de este departamento ministerial, tenemos el inmenso honor y orgullo de haber contado con un diplomático de tu talla en nuestro equipo de trabajo”, dijo el ministro de Exteriores en sus últimas palabras de adiós al ya ex director general de Organismos Internacionales.

Nacido el 27 de octubre de 1979, **Germán Ekwa Sima Abaga** se licenció en lenguas extranjeras aplicadas, especializándose en economía por la universidad de París VIII Saint-Denis (República Francesa) con una base sólida en comunicación multilingüe, economía y relaciones internacionales. Obtuvo igualmente un máster en innovación, organización y estrategias internacionales; además de una formación avanzada en negociación y políticas internacionales y resolución de conflictos por la Graduate Institut of International and Developement Studes de Ginebra (Suiza). Entre los años 2007 y 2015 ocupó las responsabilidades de agregado administrativo, encargado de negocios y tercer y primer secretario en la misión permanente de Guinea Ecuatorial ante la Organización de las Naciones Unidas en Ginebra. Del 2016 al 2023 fue embajador acreditado en la República Popular China y más recientemente desde el 2023, ha sido director general de Organismos Internacionales, en el ministerio ecuatoguineano de Exteriores.

Malabo sábado, 16 de agosto de 2025



[Handwritten signature]

NOTA DE PRENSA